

Protokoll

der zweiten Sitzung des FSR Mathematik im Sommersemester 2019

Datum: 15. April 2019
Zeit: 17:05 - 18:21 Uhr
Ort: Raum 3319, Ernst-Abbe-Platz 2, 07743 Jena

Anwesende Gewählte: Patricia Asemann, Cynthia Buchhardt, Theresa Herrmann, Leif Jacob, Leonard Jakobowsky, Jens Lagemann, Christine Schulze

Abwesend: Maike Bauer, Antonia Biela

Anw. freie Mitarbeiter: André Prater, Marie Rohde, Larissa Rosenthal, Antonia Runge, Jan Standke, Saskia Steiner, Lukas Traxl, Ian Zimmermann

Gäste: Daphne Auer, Antonia Klaus, Niklas Menge, Jonathan Schäfer, Scania Sofie Steger, Martin Walter

Sitzungsleitung: Theresa Herrmann

Protokoll: Patricia Asemann

Tagesordnung:

- TOP 1 Scania
 - TOP 2 Berichte
 - TOP 3 Besprechung vergangener Veranstaltungen
 - TOP 4 Planung zukünftiger Veranstaltungen (1 Finanzbeschluss)
 - TOP 5 Gnomi
 - TOP 6 Mentoring
 - TOP 7 Schumacher
 - TOP 8 Sonstiges
-

2.1 Scania

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Scania vom FSR Psychologie ist zu Gast. Der FSR Psychologie hat Lust, mit uns gemeinsam einen Spieleabend zu veranstalten. Aufgrund einer Anfrage von professoraler Seite macht Scania den Vorschlag, die Professorenschaft und den Mittelbau beider Institute mit einzuladen. Joni findet den Vorschlag gut, erklärt sich bereit, an der Organisation mitzuwirken und schlägt Leif als weiteren Helfer vor. Leif nickt. Scania schlägt als Termin einen Dienstag oder Mittwoch vor. Wir einigen uns vorläufig auf Mittwoch, den 8. Mai um 19 Uhr. Scania wird zwei Seminarräume in der Carl-Zeiss-Straße reservieren. Beide FSRe sollen 20€ beschließen (siehe Top zukünftige Veranstaltungen). Der FSR Mathe übernimmt den Plakatdruck.

Toni: Plakat für Spieleabend

8.5. um 19 Uhr: Spieleabend mit dem Psycho-FSR

2.2 Berichte

Cynthia berichtet von der Post. Wir haben eine Postkarte von Jan erhalten sowie die erste Wahlbekanntmachung für die universitären Gremien Senat, Fakultätsräte und den Beirat für Gleichstellungsfragen für alle Mitglieder der Universität. Der Einreichungsschluss für die Wahlvorschläge ist Mittwoch, der 22. Mai um 14 Uhr. Die Wahl wird wieder online stattfinden. Wir wollen wie im letzten Jahr einen Ordner mit leeren Wahlvorschlags- und Briefwahlformularen auslegen. Tine erklärt sich bereit, den Ordner zu erstellen und die Unterlagen zwischendurch im Wahlamt abzugeben. Sie weist darauf hin, dass sie die Unterlagen zum letzten Mal am 21. Mai abends wird abgeben können.

22.5. um 14 Uhr: Einreichungsschluss für Wahlvorschläge

Wir haben eine Mail vom FSR Bioinfo zu einem Vorschlag zur Änderung der Prüfungsordnung erhalten. Jens meint, wir können das durchaus unterstützen, er ist sich aber nicht sicher, auf welche Art und Weise. Wir wollen außerdem darauf hinweisen, dass wir den Erfolg dieses Änderungsvorhabens eher anzweifeln. Daphne hat dem FSR Bioinfo als FSR Info bereits Unterstützung zugesagt; auch Jens erklärt sich bereit, sich mit dem Anliegen zu beschäftigen.

Daphne fragt, ob wir jemand Verantwortlichen für den HIT haben. Das ist Tine.

2.3 Besprechung vergangener Veranstaltungen

Letzte Woche hat unser Semesteranfangsgrillen stattgefunden. Tine berichtet davon. Es war sehr gut besucht, obwohl das Wetter eher bescheiden war. Wir haben 100 Brötchen, 40 Bratwürste und 74 Grillkäse vorgekauft und mussten noch 15 Bratwürste und 30 Brötchen aufgrund der hohen Nachfrage nachkaufen. Tine schlägt vor, beim nächsten Mal außerdem ein bisschen mehr Bier als zwei Kästen zu verkaufen. Insgesamt empfinden wir das Grillen wie üblich als eine sehr gelungene Veranstaltung.

2.4 Planung zukünftiger Veranstaltungen

Wir wollen das nötige Geld für den Spieleabend mit dem FSR Psychologie beschließen. (An dieser Stelle ist Cynthia nicht anwesend, weshalb nur sechs gewählte Mitglieder abstimmen.)

Finanzbeschluss SS19/3: *Wir wollen 20€ € für einen Spieleabend mit dem FSR Psychologie am 8. Mai. beschließen.*

Abstimmung: 6/0/0⁺ ⇒ angenommen

Theresa informiert uns, dass sie einen vorläufigen FSR-Mathe-Kalender für dieses Semester erstellt und per Mail an uns versandt hat.

Daphne vom FSR Info ist hier und fragt, ob wir Lust haben, das Lagerfeuerwandergrillen gemeinsam mit ihnen zu veranstalten. Daphne hat sich nach freien Terminen an Lagerfeuerstellen erkundigt. Wir diskutieren die bisher verfügbaren Termine, können uns aber auf keinen von ihnen einigen. Daphne will das Wochenende vom 21.-23. Juni anfragen. Wir wollen schon jetzt Verantwortliche bestimmen, die Ansprechpartner für Daphne im FSR Mathe sind. Jan und Martin melden sich für diese Aufgabe.

Am 24. April findet unsere Semesteranfangsparty statt. Joni hat einen Vorverkaufsplan rumgeschickt, in den wir uns bis heute um 20 Uhr eintragen sollen. Bei reger Teilnahme wollen

wir eine zusätzliche Schicht in der Philomensa austeilen. Joni berichtet, dass der FSR Wiwi 3000 Flyer für die Party bestellt hat. Wir finden diese Anzahl aus ökologischer Sicht sehr bedenklich.

24.4.: Mallorca-Party

Am 7. Mai veranstalten wir ein Magicturnier mit dem FSR Info. Wir haben einen Finanzplan bekommen und wollen diesen beschließen.

Beschlusstext: *Der FSR Mathematik beschließt den vorliegenden Finanzplan zum Magicturnier mit den FSREN Info und Chemie am 7. Mai.*

Abstimmung: 6/0/1[†] ⇒ angenommen

7.5.: Magicturnier

Theresa berichtet kurz, dass morgen das nächste Orga-Treffen zum Fakultätsfest stattfindet. Sie wird uns bei der nächsten Sitzung davon berichten.

Cynthia ist gekommen und weist uns darauf hin, dass auch der FSR Info einen Spieleabend mit uns veranstalten möchte; sie haben den 23.-25. April vorgeschlagen, wir halten diesen Zeitraum allerdings wegen unserer Party für ungeeignet. Wir wollen stattdessen Scania fragen, ob der FSR Info bei unserem gemeinsamen Spieleabend mitmachen kann. Sarah vom FSR Info hat uns geschrieben, dass der FSR Info einen Auslandssemester-Informationsabend veranstalten möchte. Theresa erklärt sich bereit, vonseiten des FSR Mathe an der Organisation mitzuwirken.

2.5 Gnomi

Marie und Johanna vom FSR Info wollen am 25.4. einen Gnomi-Abend im Para veranstalten. Wir wollen 15€ für Getränke und Snacks beschließen.

Beschlusstext: 15€

Abstimmung: den Gnomi am 25.4.[†] ⇒ 7/0/0

angenommen

25.4.: Gnomi

2.6 Mentoring

André hat Mentoring-Paare gebildet. Er erkundigt sich nach Leuten, die keinen FSR-Mentor haben, obwohl sie einen möchten. Martin meldet sich; André wird sich darum kümmern. Joni schlägt vor, das Mentoring zu evaluieren. Als Startpunkt dafür wollen wir die KlaTaMa in anderthalb Wochen nutzen.

2.7 Schumacher

Joni, der diesen TOP angemeldet hat, berichtet. Wir schätzen Herr Schumacher als einen sehr engagierten wissenschaftlicher Mitarbeiter unserer Fakultät, der immer wieder Gremienarbeit leistet und ab nächstem Semester eigenständig für den Mathevorkurs zuständig ist. Herr Schumacher hält außerdem jedes Semester die Vorlesung Statistische Verfahren, in der man eine Projektarbeit abgibt, deren Korrektur teilweise über ein Jahr dauert. Da man diese Vorlesung im 4. Semester hört, kann dieser Zustand dazu führen, dass die Anmeldung der Bachelorarbeit oder der Studienabschluss unnötig nach hinten verschoben werden.

Zu diesem Umstand möchte Joni ein konstruktives Gespräch mit ihm führen. Leo und Theresa weisen darauf hin, dass wir als FSR nicht für die Probleme der Dozierenden, sondern

für die der Studierenden da sind. Wir halten es aber für sinnvoll, ein Gespräch in Bezug auf die späte Korrektur der Projektarbeiten zu führen, da diese unsere Studierenden beeinträchtigt.

2.8 Sonstiges

Daphne berichtet, dass der Lehrpreis der Fakultät bald verliehen wird. Die Infos wollen Herrn Schukat-Talamazzini vorschlagen und bitten uns um weitere Erfahrungsberichte aus seinen Modulen.

Cynthia berichtet, dass in der nächsten Woche die KlaTaMa stattfindet. Sie bittet uns, ihr bis morgen verbindlich Bescheid zu geben, ob wir teilnehmen können oder nicht, ob wir besondere Essenswünsche haben. Sie fragt außerdem, ob der FSR nun Finanzen beisteuert oder nicht. Tine meint, wir könnten eventuell Teilkosten übernehmen. Wir brauchen zudem noch weitere Whiteboards; Leo bringt seine noch mit.

Nächste Woche ist Ostermontag, dort wird also keine Sitzung stattfinden. Theresa wird für die Terminfindung ein Doodle erstellen.

Maike möchte gerne das Stellvertretendenamt der Protokollführung antreten. Wir werden sie beim nächsten Mal, wenn sie anwesend ist, in diesem Amt bestätigen.

Finanzplan Magic-Turnier

Finanzplan Magic-Turnier 07./09. Mai 2019

Einnahmen	Freigabe	Ausgaben	Betrag
FSR Chemie	13,25 €	Preise und Porto	27,80 €
FSR Info	13,25 €	Knabbersachen und Getränke	17,20 €
FSR Mathe	13,25 €	Druck Plakate*	8,00 €
FSR Physik	13,25 €		
<i>Gesamt</i>	<i>53,00 €</i>	<i>Gesamt</i>	<i>53,00 €</i>

* geschätzt

Finanzplan Magic-Turnier

Booster: 10

Plakate: 45

Finanzplan Magic-Turnier_3-FSR

Finanzplan Magic-Turnier 07./09. Mai 2019

Einnahmen	Freigabe	Ausgaben	Betrag
FSR Chemie	17,67 €	Preise und Porto	27,80 €
FSR Mathe	17,67 €	Knabbersachen und Getränke	17,20 €
FSR Physik	17,67 €	Druck Plakate*	8,00 €
<i>Gesamt</i>	<i>53,00 €</i>	<i>Gesamt</i>	<i>53,00 €</i>

* geschätzt

Finanzplan Magic-Turnier_3-FSRe

Booster: 10

Plakate: 45

Patricia Asemann
Protokollführung

Theresa Herrmann
Sitzungsleitung

†Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.